



Laufsportclub
Wil



*Mög dich ein guter Stern geleiten
und leuchten dir zu allen Zeiten!*

Danke

für eine stille Umarmung; für das tröstende Wort, gesprochen oder geschrieben;
für einen Händedruck, wenn Worte fehlten; für alle Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft;
für Blumengrüsse und grosszügige Spenden; für das ehrenvolle Geleit unseres lieben

Adrian Ulrich Gabathuler

auf seinem letzten Weg zur ewigen Ruhestätte.

Es ist ein grosser Trost zu wissen, wie geachtet und beliebt er war. Wir sind alle stolz und dankbar für die wunderschönen Jahre voller Liebe, Zuneigung und Harmonie, die wir alle mit ihm verbringen durften.

Züberwangen im Juni 2017

Verena Mühlemann
und alle Angehörigen



**14. Panoramalauf Ottenberg
12. August 2017**



**Eins, zwei.....drei Fragezeichen.....
Streng mit perfekten Laufbedingungen – Ottenberger**

Dieses Jahr bescherte uns der Wettergott perfektes Laufwetter. Trocken und leicht bewölkt bei ca. 20 Grad.

Thomas Vögeli startete im Jahr 2016 mit der Startnummer eins. Dieses Jahr ist es die zwei. Ist es im Jahr 2018 die drei?



Auszug aus der Rangliste:

HK Damen:

3. Rang: Patricia Münch mit 01.14.49

Kategorie Damen IV:

Rang 1: Irena Schär mit 01.12.06

Overallrangliste Damen:

16. Rang: Irena Schär mit 01.12.06

25. Rang: Patricia Münch mit 01.14.49

26. Rang: Susi Klöti mit 01.15.21



Kategorie Herren III

1. Rang: René Bähler mit 00.58.11



Kategorie Herren IV

3. Rang: Fredy Pfister mit 01.01.00

Overallrangliste Herren

Rang 19: René Bähler mit 00.58.11

Rang 22: Cornel Rentzmann mit 00.58.56

Rang 33: Fredy Pfister mit 01.01.00

Vom LSC Wil nahmen 9 Damen und 12 Herren teil. Die Fotos bekam ich von Thomas Vögeli, herzlichen Dank.



Hochzeit Antoinette und Edi
18. August 2017



Liebe Antoinette
Lieber Edi

Wir wünschen euch auf dem gemeinsamen Lebensweg viel Sonnenschein und Wärme. Wie am grossen Tag von euch. Herzlichen Dank für den schönen Anlass.



Heiraten ist ansteckend.....Wir durften bei Antoinette und Edi die Ehre erweisen mit einem schönen Spalier. Zum 2. Mal.....



Bergtour
19./20. August 2017



Fallmeter am zweiten Tag ☺ Dank Adrian hatten wir die Höhemeter.

Val Bever – Jenatschhütte – Fuorcla d`Angel – Julierpass
Val Bever – Jenatschhütte – Fuorcla da Flix – Piz Angel – Alp Flix – Sur



LSC Bergtour auf die Jenatschhütte, der höchstgelegenen SAC - Hütte im Bündnerland

Am 19./20.08.2017 war es endlich soweit..... die Bergtour fand wieder statt, perfekt organisiert durch Martin Müller. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Martin Müller.

Der Wetterbericht war für den Samstag garstig mit viel Regen. Dafür war am Sonntag heiteres Wetter angesagt. Doch was für eine Überraschung. Bei der Ankunft im Engadin lachte sogar die Sonne vom Himmel.

Der Treffpunkt war um 06.00 bei Wick Reisen in Wil. Wir reisten über den Julierpass nach Bever. In Spinas erwartete uns ein feines Frühstück vor der Tour.

Durch die wunderschöne Berglandschaft wanderten wir ohne Regenausrüstung und Schirm auf die Jenatschhütte auf 2650m. Schliesslich will ein feines Essen verdient sein. Die Geselligkeit kam mit Jassen, Plaudern und Zuhören nicht zu kurz. Uta Hauthal, Schriftstellerin, Sängerin und Moderatorin aus Dresden, war mit ihrer Poesie – Tankstelle auf Tour durch die Schweiz. Wir durften interessanten Versen und Gedichten lauschen. Sie begeisterte uns mit der Poesie.

Am Sonntag war es schön mit wenigen Wolken bei null Grad. Eine Gruppe überquerte die Fuorcla d`Agnel gegen 3000m und wanderte zum Julierpass hinunter. Die andere Gruppe wanderte über den Fuorcla da Flix auf gut 3000m. Dazwischen bestiegen einige „Wilde“ noch den Piz D`Agnel auf 3200m. Auf der 3000m Grenze machte sich die Kälte richtig bemerkbar. Die Handschuhe und Kappen kamen zum Einsatz. Wir wanderten steil hinunter über die Alp Flix nach Sur auf 1500m. Der Nebel war zeitweise unser Begleiter. Der Car holte uns auf dem Julier und in Sur ab. Danach zog es uns auf direktem Weg nach Hause.

Es passte alles. Gutes Wetter, schöne Hütte und eine tolle Stimmung. So geht eine weitere unvergessliche Bergtour in die Vereinsgeschichte ein.



Ein liebes Dankeschön an die Organisatoren, Martin Müller und Roman Guidon.



**Hochzeit Dario und Alexandra
26. August 2017**



Lieber Dario
Liebe Alexandra

Wir wünschen euch auf dem gemeinsamen Lebensweg viele sonnige Stunden ohne dunkle Wolken.
Herzlichen Dank für den schönen Anlass.



Wir durften bei Dario und Alexandra wieder die Ehre erweisen mit einem schönen Spalier.
Es war die dritte LSC – Hochzeit in diesem Jahr.

Schwimmen – Velofahren – Rennen – Triathlon Märwil – 27 LSCLerinnen
Chästeilete – Steinacker - Lommis



Es ist immer wieder schön, in einem Gebiet ausserhalb von Wil und Umgebung trainieren zu dürfen. Die Chästeilete bot wieder einmal eine Gelegenheit dazu. Diesmal im schönen Lauchetal.

Dank den 27 LSCLerInnen , die am Märwiler Triathlon mitmachten, gewannen wir die Gruppenwertung. Ein Laib Käse.



Ein liebes Dankeschön an die Gastgeber, Laufleiter und Kuchenbäckerinnen.



09. September 2017

**Interlaken – Zweilütschinen – Lauterbrunnen – Wengen – kleine Scheidegg
Tägerwilen – Stein am Rhein – Radolfzell – Konstanz - Tägerwilen**

Dieser Samstag stand ganz im Zeichen der grossen sportlichen Herausforderungen im Rennen und Radfahren.



Foto: Bruno Segenreich

Eiger, Mönch und Junfrau, die im Nebel verschwanden. Nasse Strassen rund um den See. Es waren zwei strenge und schöne Anlässe.

Eine Gruppe LSCLer rannte auf die kleine Scheidegg am Jungfrau Marathon.
Roland und ich radelten die Bronzetour vom Bodensee – Radmarathon.



Vielen Dank



Liebe LSC'ler

Unser Hochzeitstag war einfach traumhaft. Für die Hilfe und Unterstützung, die vielen Einfälle und Überraschungen, die zahlreichen Glückwünsche und Geschenke bedanken wir uns ganz herzlich. Wir werden diesen Tag für immer in unseren Herzen behalten.

Wir bedanken uns für den grosszügigen Batzen, das Sparschwein und die vielen lieben Glückwünsche. Ein ganz besonderer Moment war für uns der originelle Parcours und euer Spalier. Es hat uns sehr gefreut, dass so viele von euch den Weg ins Appenzellerland auf sich genommen haben. Mit euch zu feiern hat riesigen Spass gemacht.

Herzliche Grüsse
Luzia & Sven





Herzlich Willkommen im LSC
Anita Grossenbacher
Priska Scherrer



Ich freue mich, Anita Grossenbacher und Priska Scherrer als Aktivmitglieder begrüßen zu dürfen. Ich wünsche ihnen viele frohe Stunden im Club.



Anita Grossenbacher mit dem Auffahrtslauf - Shirt



Priska Scherrer: erste von Links.